

Résumé de la *trentième assemblée* – 24 août 2024
Au Vieux Presbytère de Batiscan

Thème : **La SURVIE**

L'assemblée générale annuelle 2024 a été une rencontre pour souligner les trente ans de l'Association des familles Frigon Inc.

Tenue sous le chapiteau au Vieux Presbytère de Batiscan, l'assemblée a compté 59 participants, dont 35 membres actifs, 7 nouveaux membres et 2 renouvellements d'anciens membres. L'assemblée a eu lieu en avant-midi et le conférencier Roger Barrette nous a entretenus, en après-midi, sous le thème de « Louis Jolliet, voyageur, hydrographe du roi et pilote émérite ».

Un diaporama sur les familles Frigon a aussi été présenté, mais malheureusement, n'a attiré l'attention de personne.

Cette assemblée a été marquée par le départ de 5 membres du CA 2023-2024 et l'élection de 4 membres, incluant le président, au CA 2024-2025. Malgré l'offre du CA de 2023-2024 d'offrir le dîner gratuit aux membres en règle et leur conjoint, la relève n'était pas là. Un seul nouveau membre a accepté d'être dans le conseil d'administration 2024-2025, et un des fondateurs, Pierre⁴.

Gérald¹¹⁶ a été élu à l'unanimité président du nouveau CA.

Les finances de l'Association sont saines et le nombre de membres reste assez stable. Toutefois, il y a trop peu de relève au Conseil d'administration. De sérieuses questions sur l'avenir de l'association seront débattues sûrement par les 4 administrateurs restants au cours de l'année 2024-2025.